



Ratifican comisiones del Congreso de la Unión a exgobernador de Quintana Roo como embajador de México en Canadá

Comisiones del Congreso de la Unión ratificaron a Carlos Manuel Joaquín González, exgobernador de Quintana Roo, como embajador de México en Canadá, el ex mandatario estatal obtuvo 11 votos a favor y 5 en contra. Mañana pasará al Pleno de la Comisión Permanente para su votación.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACffx4HEya2SLYg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212244&parId=75F18D3264FEE48F%212234&o=OneUp>